

JTAトピックス 2015年3月

日本テコンドー協会 女子部会 設立

2015年3月1日(日)、東京城南テコンドー道場において 日本テコンドー協会 女子部会が設立されました。

目的は、JTAの女子部の活性化です。JTAの女性門人・会員が生涯武道としてJTAテコンドーを長く続けて行くための相談を受け、女性としての視点から適切なアドバイスを行います。JTAのグラウンド・ルールの遵守、たとえば、セクハラの未然防止、除名者との接触禁止等、まじめで誠実な女性門人・会員が安心してさわやかな汗を流せる環境を守ることも目的です。



東日本は横浜市大学体育会テコンドー部出身の高 伶香、
西日本は岡山大学体育会テコンドー部出身の上岡紀美子がそれぞれ責任者に就任しました。



また過去の事例から結婚・出産を契機にやむなくJTAを退会し、音信不通となる女性もいましたが、結婚・出産、育児進行中時も、JTA女性門人・会員が連絡をとりあい励ましあって絆を守り友情を育むことも目的とします。

担当は、神奈川大学体育会テコンドー部出身で全日本FT大会女子組手2位の実績を残し、結婚・出産、育児進行中でありながらJTA現役会員である吉川めぐみです。



女子部員が多い横浜市立大学体育会テコンド一部の学生責任者として前根奏子、
同じく神奈川大学体育会テコンド一部は澤田が、上記の高伶香と緊密な連絡をとることになります。
岡山大学体育会テコンド一部の学生責任者は3月下旬に決定し、上記の上岡紀美子と緊密な連絡を
とることになります。